

Parlamento cubano agradece apoyo de Seychelles en la ONU



La Habana, 24 oct (RHC) La Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (Parlamento), agradeció el apoyo de su homólogo de Seychelles en la lucha contra el bloqueo económico impuesto por Estados Unidos a nuestro país desde hace casi 60 años.

En su cuenta social de Twitter, la presidenta de la Comisión Permanente de Relaciones Internacionales del Parlamento, Yolanda Ferrer, expresó su gratitud hacia el gesto solidario del gobierno de Seychelles.

Un comunicado emitido por el órgano legislativo de la nación africana, subraya que esa política constituye una violación de las leyes internacionales y es contraria al espíritu de Naciones Unidas.

Dicho documento de la comisión de Asuntos Internacionales del Parlamento de Seychelles, es emitido previo a la presentación el próximo 31 de este mes de una resolución que llama a poner fin al bloqueo, y que en 2017 tuvo el apoyo de 191 de los 193 estados miembros.

(Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba